



---

*Eine wunderbare und prächtige Figur hätten sicher «The Hardy's Bubbles» morgen Samstag im Casino gemacht. Schliesslich wollten sie zum 40-Jahr-Jubiläum aufspielen – und erst noch vor ausverkauftem Haus. Sie haben ganz toll geübt, zusammen mit den vier Sängerinnen der «Soul Birds». Nun das: Absage wegen zwei Corona-Erkrankungen. Aber so schnell geben die Bubbles nicht auf. Sie werden im Frühsommer einen neuerlichen Anlauf nehmen. Auch die «Soul Birds» haben bereits ihre Zusage gegeben. Und nun sind alle Bubbles-Fans halt wieder an einem Punkt angelangt: Vorfreude soll bekanntlich die schönste Freude sein.*

---